
Se gradúan 226 nuevos entrenadores de la ENED

- Pertenecientes a las generaciones 2016-2020 y 2017-2021; la ceremonia estuvo presidida por Teócrita Arteaga, director de la ENED



Un total de 117 nuevos entrenadores de la generación 2016-2020 recibieron sus diplomas tras concluir los estudios de cuatro años. CONADE

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
16 de julio de 2021

Categoría
Comunicado

El gimnasio Constancio Córdoba Álvarez de la Escuela Nacional de Entrenadores Deportivos (ENED), fue el escenario para la XXXIII y XXXIV Ceremonias de Graduación de la Licenciatura en Entrenamiento Deportivo, generaciones 2016-2020 y 2017-2021, de las que egresaron 226 alumnos, bajo el lema: “Deporte, patria y honores, arriba, adelante, Nacional de Entrenadores”.

Un total de 117 nuevos entrenadores de la generación 2016-2020 recibieron sus diplomas tras concluir los estudios de cuatro años, en una primera ceremonia, que había sido postergada por la pandemia de covid-19, mientras que, en una segunda graduación, 109 alumnos de la generación 2017-2021 obtuvieron su diploma al finalizar sus estudios de licenciatura.



Teócrita Arteaga Nochebuena, director de la ENED, escuela perteneciente a la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE), destacó que este es un día significativo para la institución, porque este logro académico “sin duda los llevará al éxito”.

“El día de mañana ustedes forjarán a los futuros atletas de este país, también me queda claro que cada uno de ustedes llevará con mucho orgullo los colores y el símbolo de nuestra institución. Los entrenadores no se forjan de la noche a la mañana, el triunfo hay que trabajarlo. Por ser una generación sui generis, especial por las circunstancias que vivieron, queremos que se lleven lo mejor de la escuela”, resaltó Teócrita Arteaga ante los egresados.



Por su parte, Nayeli Aviña Palacios quien obtuvo el promedio más alto, con 9.7, habló en nombre de los graduados de la generación 2016-2020, en la que cursaron sus estudios más de 100 alumnos de 12 diferentes especialidades.

“Hemos mostrado ser fuertes y resilientes, saliendo triunfantes ante diferentes vicisitudes, entre ellas, un temblor y una pandemia. Este logro se lo debemos a nuestra amada Escuela de Entrenadores Deportivos que nos acogió, hoy es un día de celebración”, destacó la egresada.



A las ceremonias se dieron cita Mario Alberto Ortiz Esquivel, director de Servicios de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE); Maximiliano Antonio León Corona, director de la Ciudad Deportiva; Víctor Hernández López, subdirector académico de la ENED; Juan Pablo Ruvalcaba Cervantes, subdirector administrativo de la ENED; Sergio Hernández Alarcón, jefe del Departamento Técnico de Capacitación para el Deporte y María del Carmen Velázquez, docente de la ENED.



Todos los egresados recibieron como obsequio por parte de Ana Gabriela Guevara Espinoza, directora general de la CONADE, los dos tomos del libro "100 años de Deporte en México".

Los alumnos con los mejores promedios recibieron un reconocimiento especial por parte de las autoridades y al finalizar las ceremonias, se efectuaron las fotografías generacionales en la explanada de la escuela.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Compartir